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2015-2016年度
国際ロータリーテーマ

韓国ソウル世界大会に行ってきました。
今回は朴会員と増田会員、増田会員令
夫人と4人で参加して参りました。少しは
世界のロータリーに触れ合えたかなと思
います。来年のアメリカ、アトランタ木村 真一郎 幹事

市川　英敏　会長

会長挨拶 市川　英敏　会長
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第205回例会記録本日の例会

会長挨拶　　市川英敏 会長
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会長 市川 英敏      副会長 坪田 祐貴
幹事 木村 真一郎   会計 平良 嘉浩   SAA 金杉 光左生

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
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国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長    K.R.“ラビ”ラビンドラン(スリランカ、コロンボＲＣ)

第２７７０地区ガバナー         井原　實（さいたま新都心ＲＣ）

第９グループガバナー補佐    百瀬　皓（草加中央ＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

市川　英敏　会長

食事　12：00～12：20

点鐘　12：30

国際大会には、多数の会員さんの参加を心よりお
願い申し上げます。

お客様紹介 市川　英敏　会長

クラブフォーラム 今年度を振り返って

委員会報告

幹事報告　　木村真一郎 幹事

フェリーチェ3階

幹事報告

親睦活動委員会

年度最終例会

クラブフォーラム　　次年度タイム
委員会報告

5月の誕生祝い
右：雨甲斐隆会員

☆ 親睦活動委員会
6月30日今年度最終例会は八和田に於いて、会
長幹事慰労会を開催いたします。参加不参加の
ＦＡＸを早めにお送りください。
☆ 会計
今年度クラブ予算がかなり残りそうです。

誕生祝い

地区より、
『ロータリーの友』６月号いち押し情報のご案内
☆ 横組みから・・・
①ＲＩ会長メッセージ
②６月はロータリー親睦月間です
③ロータリーの明日：2016年規定審議会レポート
☆ 縦組みから・・・
①SPEECH「iPS細胞がひらく新しい医学」



ニコニコ本日 ¥578,000 ポリオ累計 ¥69,238
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¥17,000
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出席率 87.50%

ニコニコ累計

5月19日
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メーキャップ会員数
×　１００ ＝ 出席率

－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋

クラブフォーラム　（今年度を振り返って）

ニコニコBOX
☆ 本多重康会員
国際大会に出席した方々、ご苦労様でした。
☆ 山中正智会員
水無月の季節、ロータリーの例会も最終月に成りまし
た。本日も宜しくお願い致します。
☆ 小越朋樹会員
暑くなってきました。涼しい場所での仕事なのでもうバ
テ気味です。本日もよろしくお願いします。
☆ 雨甲斐隆会員
久しぶりの例会出席です。皆様、私の顔を忘れないで
下さい。会費忘れました。
☆ 大月正雄会員
5月24日　東京都美術館に伊藤若冲、3時間待ちで入
場し見てきましたが、タイムスリップしたように思えるほ
ど、素晴らしさでした。
☆ 石塚恭央会員
皆様、こんにちは。本日も宜しくお願い致します。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。

☆ 金杉光左生会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 加藤修会員
本日も宜しく。
☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 朴昞吾会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 小林利雄会員
本日も宜しく！！
☆ 市川英敏会長
無事に帰国しました。次回の世界大会、アメリカのアト
ランタ。行ってみたいですね！　今からお金貯めない
と。
☆ 木村真一郎幹事
国際大会はお疲れさまでした。先日、馬術の練習で二
度落馬しました。東京オリンピックへの道のりの遠さを
痛感した次第です。本日も宜しくお願い致します。

☆ 雨甲斐隆会員
私がロータリーに入ったのが平成元年に八潮RCに入りました。それ以来丸27年です。今年度、出席免除にしていただ
き、楽をさせて頂きました。ありがとうございました。次年度は頑張って出席したいと思います。
☆ 金杉光左生会員
今年度SAAに居ましたが、お役に立てず申し訳ございませんでした。私は過去に数多く世界大会に参加させて頂いてお
ります。色々な世界大会に参加し、楽しむのもロータリーです。皆様もぜひ参加をしてください。
☆ 朴昞吾会員
今年度、出席委員長でしたが、出席が悪かったです。申し訳ございません。今年度の例会に出て、積極的に話をしない
といけないと思いました。やりたい事を皆さんにお話しし、進んでいきたいと思いました。
☆ 米川貴子事務局員
事務局員の出席はほぼ100％でした。私はロータリーの事務局員の仕事が好きです。体力が続く限り、続けさせて頂け
れば幸いです。

世界大会に参加して

☆ 朴昞吾会員
世界大会のメーン会場はキンテツという所でした。大きな会場を貸し切りにするロータリーの力
に驚きました。ソウル市内のホテルはロータリアンでいっぱいでした。国際ロータリーの組織力と
世界の人々の繋がりに感激致しました。
☆ 増田博会員
初めての韓国でしたが、会場見学とガバナーナイト参加、それとワイフとの買い物と食事で終
わってしまいました。食べ物はどれも美味しく、女性も綺麗な方が多く楽しい旅でした。
☆ 市川英敏会員
初めての韓国でも朴会員の流暢な韓国語のお陰で助かりました。ありがとうございました。来年
のアメリカ、アトランタの大会にはもっと多くの参加をお願いします。
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